

NOTA N° 70/2014

José C. Paz, 17 de diciembre de 2014

Ref: Lectura de la sentencia de la causa de los médicos apropiadores de campo de mayo

A la comunidad; por la memoria, la verdad y la justicia:

La Universidad Nacional de José C. Paz (UNPAZ) quiere acompañar en este momento de lectura de la sentencia de la causa de los médicos apropiadores de Campo de Mayo, a los organismos de Derecho Humanos que han sostenido ineludiblemente la memoria de los 30.000 desaparecidos, la lucha por la verdad y el reclamo de justicia.

Para que sigamos avanzando con las causas de lesa humanidad.

Para que encontremos a los nietos apropiados que estamos buscando.

Para que recuperemos los restos de los compañeros hoy desaparecidos.

No perdonamos, no olvidamos, no nos reconciamos.

Desde la UNPAZ sumamos nuestro apoyo y profundo compromiso con esta lucha y saludamos con un fuerte abrazo a quienes acompañarán la lectura de la sentencia tanto en el recinto, como desde sus espacios de trabajo y hogares.



Dr. HECTOR HUGO TRINCHERO
RECTOR
Universidad Nacional de José C. Paz